



## ■ ¡Sr. Pohlhammer, yo sí leo sus columnas!

José Carlos Caneiani G.

En la titulada -El cargo, la carga y la ilusión- del domingo 28 de abril de 2002 escribe; "Parece que no todos leen mis columnas". Si bien la duda es entera y absolutamente racional, le dirijo la presente para testimoniarle mi aserto. Desde hace un año a la fecha, leo atentamente su columna semanal en la revista dominical de *El Metropolitano*. Como consecuencia no podemos menos que celebrarla.

Hay en la elección de los temas y en su desarrollo una visión ingeniosa, inusual, lozana que invita a la reflexión de los temas expuestos. Lo anterior, unido al mérito de permitir una lectura fácil, agradable.

De fondo, en sordina, se quiere dejar oír una irremisible melancolía, que imanta a la espera de la próxima columna.

No puedo dejar de mencionar algunas citas que he ido espigando durante el año transcurrido en mi lectura de sus columnas y que en obsequio a los lectores del semanal, las repito aproximadamente en el orden de su aparición.

"Early to bed, early to raise, makes a man a healthy, wealthy, and wise. Africa - a - sin- fria - frio, -is your funeral; not my funeral - Si uno vino al mundo y no toma vino, entonces a qué diablo vino. -espero contra toda esperanza. -¿Qué pasa en la ruca que indio que entra te pega en la nuca? -el corazón tenía clavada una espina /logré arrancármela un día /ya no siento el corazón / ¿Qué será de nada? Ma cha freddo fa. -Festival de San Remo en los años setenta y tantos.

Qué es la vida sino sueños... y los sueños, sueños son. -Era flor sedienta de cactus de montaña. -Si la palabra callada es tu esclavo, la expresada es tu amo. -En Santa Laura perseguían la de cuero Honorino Landa. -El Hermoso - (soy siútico) -¿De dónde viene el infierno? De Infer, de donde deriva inferior.

Insisto, en sus columnas siempre está la huella indeleble de un sentimental. ¡Aleluya! Pero por sobre todo, sus escritos son de un inteligente. En su condición de escritor, su manejo tiene oficio y estimo de antología la brillante descripción que hace de una llegada a Chillán en bus en una mañana lluviosa... ¡Coup de chapeau! En cuanto al Sr. editor que reconsideró la defenestración de nuestro columnista... ¡En horabuena!

P.S. Como una colaboración a un siútico, le informo que en la península ibérica no faltó un corresponsal que se refiriera al balón como el "esférico roemboidé".

# **¡Sr. Pohlhammer, yo sí leo sus columnas! [artículo] José Carlos Canziani G.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Canziani G., José Carlos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

¡Sr. Pohlhammer, yo sí leo sus columnas! [artículo] José Carlos Canziani G.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)